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даны определения понятий «образовательные конструкторы», «техническое конструирование на основе образователь-
ных конструкторов» и «технология образовательной робототехники». Выявлены на основе анализа учебников началь-
ной школы знания и умения, которые закрепляются и отрабатываются учащимися в новой ситуации на внеурочных за-
нятиях техническим конструированием и робототехникой. Определены этапы работы с конструктором Лего, на каж-
дом из которых приобретаемые навыки конструкторской деятельности становятся движущей силой в освоении необ-
ходимых знаний. Показана на примере заданий по начальному техническому конструированию и робототехнике рабо-
та по формированию знаний дисциплин естественнонаучного цикла в активной деятельности с конструктором Лего.
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The article presents the problem of revitalizing the development of natural science disciplines by schoolchildren during 
extracurricular activities with the help of Lego education construction set. The authors defined the “education construction sets”, 
“design engineering based on construction sets” and “educational robotics technology.” Based on the analysis of elementary 
school textbooks, the article identifies the skill and knowledge, which are solidified and practiced by pupils in a new situation – 
during extracurricular activities – with the help of design engineering and robotics. The stages of working with Lego construction 
set are defined. At each stage, the acquired skills of design activities become the driving force in developing the necessary 
knowledge. The work on forming knowledge of natural science disciplines during vigorous activities with Lego construction set 
is demonstrated through the example of tasks on initial design engineering and robotics.
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В данной статье представлены результаты научного исследования об условиях социальной адаптации подрост-
ков средствами дистанционных образовательных технологий. В работе выдвинута  гипотеза о том, что социальная 
адаптация подростка средствами дистанционных образовательных технологий будет проходить успешно, если бу-
дут созданы социально-педагогические условия, реализация которых будет осуществляться в специально организо-
ванном образовательном пространстве с учетом индивидуальных особенностей подростков. В работе  отражены ре-
зультаты диагностики подростков с использованием методики  социально-психологической адаптации К. Роджерса 
и Р. Даймонда и  методика оценки уровня тревожности Ч.Д. Спилберга и Ю.Л. Ханина. После проведенной работы, 
сделаны выводы об успешности социальной адаптации подростков средствами дистанционных образовательных 
технологий,  и отмечены положительные изменения в социальной адаптированности подростков.
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The article deals with the conditions of social adaptation of adolescents by means of distance educational technologies. The 
research hypothesizes that social adaptation of an adolescent by means of distance educational technologies can be successful if 
certain pedagogical conditions are created, wherein specially organized educational environment is personalized in order to fit 
with individual characteristics of adolescents. The article presents the results of the diagnostics of adolescents using the methods 
of social and psychological adaptation of C. Rogers, R. Diamond and the methods of assessment of anxiety level of Charles D. 
Spielberg and Y. L. Hanin. The conclusion drawn is that distance educational technologies are proven to be successful for social 
adaptation of adolescents and positive changes in social adaptation of adolescents have been noted.
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В статье рассматриваются особенности формирования мотивационной готовности к профессиональному са-
моразвитию у студентов вуза. Дано авторское определение понятия «мотивационная готовность к профессионально-


